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 西東京市市民協働推進センター 1 

     令和 2年度第 1回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：【中止】令和 2年 4月 21日(火)午後 7時 00分～9時 00分 3 

■開催場所：【中止】イングビル 3階第 3、4会議室 4 

■上記の通り予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大予防の対策として中止。 5 

 会議資料を郵送により委員から書面にて意見をもらうこととし、本記録の委員記載は書面のままと6 

しました。事務局については回答とさせていただきます。 7 

 8 

○委員の委嘱 9 

委員長：新運営委員の皆様、よろしくお願い申し上げます。また、継続の皆様におかれましても新年10 

度よろしくお願い申し上げます。 11 

委 員：資料 2の「3、事務局について」中に“専門性等はセンターの業務を遂行するなかで功旺して12 

ゆく”とありますが、「功旺」の読みと意味が分かりません。 13 

事務局：「向上」の誤記ですので訂正します。 14 

委 員：資料 2について、ロゴマーク、キャッチフレーズを策定されてとても可愛いです。これは意15 

匠登録や商標登録をされるのでしょうか。 16 

事務局：特に登録はしていません。登録の予定も現在はありません。 17 

委 員：市民協働推進センター設置の経緯や目的、期待される機能や役割、運営委員会の権能につい18 

て理解できました。資料 2-6、市との調整連絡会での意見交換の内容や報告は都度の運営委19 

員会及び事前資料等で伝達されるのでしょうか。 20 

事務局：必要な場合は伝えていきます。 21 

委 員：傍聴届の様式が「平成」になっておりました。 22 

事務局：修正しました。 23 

委 員：微力ながら運営委員として務めさせていただきます。よろしくお願い致します。 24 

事務局：皆様よろしくお願いいたします。 25 

 26 

1.報 告 事 項  27 

1.業務報告について 28 

資料に基づき委員に内容の確認をしてもらった。 29 

 30 

2.今年度事業及び予算について 31 

委員長：内容はこのままで問題なしです。誤記 1ヶ所あり、資料 8の 3ページ「出前相談業務」の課32 

題 2行目「シフトなど考ええると～」一文字削除をお願いしたい。 33 

事務局：削除し訂正した。 34 

委 員：今回は中止になりましたが、アースディのテーマで SDGsを取り上げています。市民協働推35 

進センターでもこれを取り上げています。このような事柄については、市民協働推進センタ36 

ーももう少し関わりをもってゆくことが出来たらと思います。 37 

委 員：資料 9、1.－（1）SNSの運営とは Facebookの運営ということだと思いますが、他の SNS38 

（Twitter、インスタグラム）等も活用できるようであればより多角的に情報を受け取るター39 
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ゲット層を絞ったり有効な発信力が高められるかと思いますので、ゆめこらぼの知名度 UP1 

には有効かと思います。Twitter→若年層がメイン。リアルタイムに近いスピード感のある発2 

信が得意（一方、過去の情報をさかのぼること等は苦手）。インスタグラム→写真掲載に特3 

化した SNSですが、こちらも利用メインは 10代～30代が中心かと。人が限られた中のホ4 

ームページ、SNSの更新のしづらさ、ご苦労もとても分かります。 5 

 6 

2．審 議 事 項 7 

1. 前回の会議録について 8 

委 員：（意見として）各事業の狙い（目標値）の設定は客観性が高く、定量的であること、その一9 

方で質的な評価（アンケート自由記述など）も行われることが望ましいと思います。 10 

事務局：事業ごとにアンケートは実施しています。今後も質問内容など委員の方の意見とり取入れア11 

ンケートは続けていきます。 12 

委員長：確定稿とする。 13 

 14 

3．協 議 事 項 15 

1. 事業の企画延期について 16 

委 員：延期開催となったイベント「ゆめサロン出来ること×楽しいこと」6/13（土）13:00-17 

15:30につきレスキューバート定例会と重なるため参加できません。 18 

 19 

4．そ の 他  20 

全体を通してのご意見 21 

委員長：閉館が 7/31まで延びた中、外出をせずに在宅を基本とすることが求められています。セン22 

ターも極力出勤しないで済むように業務を調整していただけるようお願いできればと思いま23 

す。郵送で書類をお送り頂く場合は子どもアミーゴの事務所にお送り頂けるとありがたいで24 

す！ 25 

委 員：提出遅くなりまして申し訳ございません。会議室等、公共施設が使用不可の為、メール等で26 

進めていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 27 

委 員：現在、自宅からオンライン授業をしております。通常ですと火曜日は 17:00～18:30（4028 

分）まで授業した後に、出席させて頂いておりますが、6月 16日の時点でオンライン授業の29 

方針が変更しない場合、自宅から運営委員会への参加が難しいため、欠席させていただきた30 

いと思います。Zoom等での参加が可能でしたら、出席したいと思うのですが。申し訳あり31 

ません。 32 

委 員：今回の資料を拝読し、ゆめこらぼの仕事量が予算や人数の規模に比して、とても多いなあと33 

改めて感じました。また、コロナの影響を受けて、ボランティアや市民活動が滞ってしまっ34 

ていることが気になりました。オンライン（zoom）等うまく活用している団体さんを取材し35 

てゆめこらぼ通信に掲載するなどしてはいかがでしょうか？ 36 

委 員：お疲れ様です。「資料 11」の内容が遠い過去の話に感じてしまいました。諸々の調整が後ろ37 

倒しとなっているので、取捨選択の作業が大変だろうなと思いました。UDトーク導入は隣市38 

に比べて本当に早く、市民としても嬉しいです。施設閉鎖の中、Twitterや Facebookや39 

YouTubeで活動している登録団体さんもいて頼もしいです。 40 
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委 員：自分の出来ることは行いたいと思います。こんな事やって欲しい等ありましたらおっしゃっ1 

て下さい。今後ともよろしくお願い致します。 2 

委 員：不慣れで要領を得ませんがよろしくお願い致します。 3 

 4 

1．次回運営委員会日程について 5 

日時：6月 16日（火）19時～21時 6 

会場：田無総合福祉センター第 1会議室 7 


